



Au profit de la

Fondation  
Hôpital  
Saint-Eustache

Présenté par  Desjardins

6<sup>e</sup> Festin terre et mer

Buffet bœuf et homard à volonté

300 \$/le billet

Jeudi 22 mai, 18 h

Centre culturel et communautaire  
Thérèse-De Blainville



## Communiqué de presse pour diffusion immédiate

### Lancement de la 6<sup>e</sup> édition du Festin Terre et Mer au profit de la Fondation Hôpital Saint-Eustache

**Saint-Eustache, 21 mars 2025** – Ce mercredi avait lieu le lancement de la 6<sup>e</sup> édition du Festin terre et mer, qui se tiendra le jeudi 22 mai 2025 dès 18 h, au Centre culturel et communautaire Thérèse-De Blainville, situé au 120, boul. du Séminaire à Sainte-Thérèse.

Cette soirée-bénéfice, au profit de la Fondation Hôpital Saint-Eustache (FHSE), est un rendez-vous festif où entreprises et citoyens des Basses-Laurentides pourront se réunir autour d'un buffet bœuf et homard à volonté dans une ambiance conviviale et engagée.

La conférence de presse s'est tenue dans les locaux de Desjardins, Partenaire Présentateur de l'événement, en présence d'une vingtaine d'invités, dont plusieurs dignitaires et membres du conseil d'administration de la Fondation.

Parmi eux, Christine Beaudette, mairesse de Boisbriand et coprésidente d'honneur de cette 6<sup>e</sup> édition, a pris la parole au nom de Julie Boivin, mairesse de Sainte-Anne-des-Plaines, absente en raison de circonstances exceptionnelles, ainsi qu'en son propre nom. Elle a souligné leur engagement envers la Fondation et l'importance de soutenir l'Hôpital de Saint-Eustache.

#### Un engagement pour la santé de notre communauté

« Je suis née à l'Hôpital de Saint-Eustache, alors m'engager pour la Fondation et parrainer ce super-bénéfice est un véritable honneur pour Julie et moi! Cette année, en plus de notre rôle de coprésidentes, nous relevons un tout nouveau défi de collecte de fonds : si nous atteignons 3 000 \$ en dons, nous enfilons un costume de sumo le soir du Festin! Chaque don compte, et il suffit de [cliquer ici](#) pour contribuer. Merci à l'avance pour votre précieux soutien à la Fondation! » – Christine Beaudette, mairesse de Boisbriand.

Jade Éthier Bélec, conseillère aux communications et aux événements de la Fondation, a rappelé l'importance des événements-bénéfices comme le Festin terre et mer : « Grâce aux fonds amassés, la Fondation permet à l'Hôpital d'acquérir des équipements à la fine pointe de la technologie et d'améliorer les soins de proximité offerts à la population des Basses-Laurentides. Le Centre de médecine nucléaire, inauguré en janvier, est un bel exemple de ce que nous pouvons accomplir ensemble. La Fondation est fière d'y avoir contribué à la hauteur de 1 M\$ pour l'achat de la caméra gamma et de son système informatique Hermès. Ce sont des événements comme le Festin qui nous permettent d'acheter de tels équipements et ainsi d'offrir de nouveaux soins à notre communauté. »

Par la suite, c'est Annie Rocheleau, directrice développement de marché chez Desjardins, Caisse de Saint-Eustache—Deux-Montagnes, qui a pris la parole au nom des Caisses Desjardins Laurentides Sud

en mentionnant que : « Desjardins est fier, encore cette année, de soutenir la 6<sup>e</sup> édition du Festin terre et mer en tant que Partenaire Présentateur. Ensemble, nous poursuivons notre engagement pour un avenir où chaque patient bénéficie de soins de santé de qualité. En appuyant l'innovation médicale dans notre centre hospitalier, nous permettons aux personnes ayant besoin de soins de les recevoir près de chez elles, entourées de leurs proches. Merci pour votre précieuse implication, et au plaisir de vous retrouver le 22 mai prochain. »

### **Un festin pour une bonne cause**

Les participants, souligne M<sup>e</sup> Pierre Mayer, président du conseil d'administration de la FHSE, pourront profiter d'un repas convivial comprenant un cocktail, une chaudière de palourdes, des buffets chauds et froids, un souper bœuf et homard à volonté, des sushis, du vin, des desserts et du café. Les billets sont en vente dès maintenant au coût de 300 \$ par personne (pour chaque billet acheté, un reçu fiscal d'un montant à déterminer, sera émis après l'événement). Il est également possible de réserver des tables de 8, 10 ou 12 personnes.

Le tout s'est évidemment terminé avec une prise de photos officielles. Nous vous invitons à communiquer avec la FHSE pour obtenir une ou des images de la conférence de presse.

Merci également aux autres dignitaires présents :

- Monsieur Nicolas Guay, directeur du bureau de Benoît Charette, ministre de l'environnement, de la lutte contre les changements climatiques, de la faune et des parcs et député provincial de Deux-Montagnes;
- Monsieur Luc Desilets, député fédéral de Rivière-des-Mille-Îles et porte-parole du Bloc Québécois en matière d'Anciens combattants;
- Monsieur Daniel Lavallée, attaché politique de Luc Desilets, député fédéral de Rivière-des-Mille-Îles;
- Madame Martine Gendron, directrice de cabinet de Sylvie D'Amours, députée provinciale de Mirabel - Deuxième vice-présidente de l'Assemblée nationale;
- Monsieur Michael Bisson, attaché politique de Jean-Denis Garon, député fédéral de Mirabel;
- Madame Isabelle Fleury, attachée politique de Lucie Lecours, députée provinciale des Plaines;
- Monsieur François Robillard, maire de la Ville de Sainte-Marthe-sur-le-Lac;
- Monsieur Denis Martin, maire de la ville de Deux-Montagnes;
- Madame Isabel Mattioli, conseillère municipale indépendante à la Ville de Saint-Eustache.

Réservez dès maintenant en ligne : <https://www.jedonneenligne.org/fhse/HOMARD2025/> ou par téléphone au 450 974-8229.

Nous avons hâte de vous retrouver le 22 mai prochain!

---

Source : Florence Blad  
Conseillère aux communications et aux événements  
Fondation Hôpital Saint-Eustache  
Téléphone : 450 473-6811, poste 44352